

JUL-AGO/94 N° 2 H-C/260

# CC.OO. PERANDO

FRANQUEO  
CONCERTADO  
N.º 45125

REVISTA DE POLITICA SOCIAL DE COMISIONES OBRERAS. JULIO-A

EDITA: UNION REGIONAL DE COMISIONES OBRERAS DE CASTILLA - LA MANCHA - DEPOSITO LEGAL TO - 209 - 1.994 - IMP

EXCMO. AYUNTAMIENTO  
PLAZA DEL AYUNTAMIENTO  
45000 TOLEDO  
TOLEDO

## EDITORIAL

La sensibilidad/preocupación de los distintos Gobiernos por la situación de los más débiles, se manifiesta a través de las dotaciones que éstos hacen en los Presupuestos Generales para cubrir las necesidades vitales de estos colectivos. Colectivos que, lamentablemente, cada día son más numerosos y reciben menos respuestas a sus demandas.

Si tuviéramos que medir la sensibilidad de nuestro Gobierno Regional con esta variable, tendríamos que hasta la fecha ha adolecido de la más elemental sensibilidad, puesto que el presupuesto destinado por la Consejería de Bienestar Social para el año 94 no sufrió (en valores absolutos) variación alguna con respecto al 93, participando del presupuesto global sólo con el 4,7%. Cifra a todas luces insuficiente si tenemos en cuenta la desestructuración productiva y el déficit que en políticas sociales tenemos con respecto a otras Comunidades Autónomas.

Las últimas declaraciones (persistentes) del Sr. Bono y del Consejero responsable del área, anuncian un incremento notable del gasto social para el ejercicio presupuestario para el año 1995.

Los mas aviesos, ante estos anuncios, pensarán: ya estamos en campaña electoral y, el Sr. Bono ha sacado las inversiones en política social como un instrumento populista para captar los votos de un colectivo nada desdeñable. O quizás se interroguen, si esta acentuación en la conciencia social del Gobierno Regional no tendrá su origen en los resultados electorales del 12 J, intentando instrumentar una actuación

que debe ser permanente con fines exclusivamente electoralistas.

Deseamos profundamente que estos aviesos -si los hubiere- se equivocaran rotundamente y que este cambio cualitativo (que habrá que medir una vez plasmado presupuestariamente) responda a un reencuentro con las señas de identidad de los gobiernos de izquierdas que, por principio-definición siempre tien-

poner fin a los déficit que en este campo tenemos, dotándonos de infraestructuras para los jóvenes, menores, tercera edad (Centro de Día, Residencias...), equipando con medios humanos los Servicios (éstos en la actualidad se manifiestan totalmente insuficientes) para que cumplan los fines que le son propios, revisión ordenada del Plan Regional de Solidaridad (PRS), atención a los Inmigrantes y un largo etc. que po-



den la mano a aquellos ciudadanos/as que el sistema (profundamente injusto) margina.

La política social, la sensibilidad social debe ser algo que impregne la acción de gobierno, sin estar sujetos a repuntes desmedidos de interés en función de las convocatorias electorales.

Es una excelente ocasión para

díamos trasladar al Gobierno Regional si éste entendiera que en este barco Comisiones Obreras está y quiere estar implicada desde la responsabilidad que le es propia.

En definitiva, saludamos -no podría ser de otra manera- la voluntad manifestada por el Gobierno Regional y esperamos tener ocasión de participar en la definición de los objetivos y su posterior cumplimiento.